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議会運営委員会記録 

 

１．期日   令和 2 年 2 月 5 日(水)                         開会 13 時 30 分 

                              閉会 13 時 58 分 

２. 場所   第 1 委員会室 

 

３. 議題 

      ①令和 2 年第 1 回二宮町議会定例会の運営について 

           

４. 出席者 根岸委員長、杉崎副委員長、松﨑委員、二宮委員、坂本委員、露木委員、

渡辺委員、一石委員、野地議長 

事務局   二見事務局長、和田庶務課長、古尾谷主事 

      執行者側  ①政策総務部長、総務課長、庶務人事班長 

      傍聴議員  5 名 

      一般傍聴者 0 名 

５．経過 

議長あいさつ 

                                        

①令和 2 年第 1 回二宮町議会定例会の運営について 

 

委員長         これより議題に入る。議題は、令和 2 年第 1 回二宮町議会定

例会の運営についてとする。執行者側より説明をお願いする。 

 

総務課長        （資料「令和 2 年第 1 回二宮町議会定例会上程議案説明資料」

に基づき説明） 

 

委員長         これより質疑に入る。 

            (質疑なし) 

        次に事務局より議事及び会期日程（案）について説明をお 

願いする。 

 

局長          資料に基づき説明「令和 2 年第 1 回二宮町議会定例会議事及

び会期日程（案）」 

 

委員長         ただいま局長より説明があったが協議を要する事項につい

てお願いする。協議・確認事項は 3 点ある。1 番、総括質疑は

4 名以内とする。総括質疑の通告締切を 13 日（木）17 時とす

ることでよろしいか。2 月 10 日が議案発送であり、12 日が締

切だと間もないということなので、2 月 13 日（木）に総括質

疑の通告締切にしたいと思うがいかがか。 

            （「異議なし」との声あり） 

            では総括の通告締切は 2 月 13 日（木）17 時と決定した。 

 

露木          先例確認事項で 4 名以内という件だが、いつも総括はそんな

に遅くまでかからないかなと思っている。一般質問の日にちが



 2 

足りないという話もありながら、どのような扱いになったのか。

4 名以内というのを変更していくみたいな話はなかったか。 

 

委員長         基本的にはここはいじらないということだった。一般質問の

人をまわすみたいな話があったが、その調整は通告が出てから

だったか。 

 

露木          総括の人数を増やすということは特に出ていなかったのか。 

 

委員長         それは出ていない。 

 

露木          今からだとどうにもならないから次になるのか。 

 

委員長         一般質問と話を進めることになると思う。 

 

露木          一般質問の日を 1 日増やせないかという話の中で、質問 4 名

から 5 名にすると機会が増えるのかなと思う。一般質問できな

い人も総括だったらできるのかなと思う。そのへんを一緒に考

えたら良いかなと思う。今後の検討時に議題として一緒にあげ

ていただいたら良いと思う。 

 

委員長         他の委員の皆さまは一般質問を含めてこれからの議論が必

要ないと思う方はいるか。 

 

坂本          こういうことが決まる前に、議運でそういうことを揉むよう

なことは一切なかったか。 

 

委員長         これまでの間はない。 

 

坂本          ということは今問題提起をしても取り上げてもらえない。 

 

委員長         今回はそうだが、次回のために何か活かしていくのが必要で

あればやっていこうかということである。 

 

杉崎          この人数は過去 20,30 年前の話だが、保守中道から 2 名、ネ

ットから 1 名、共産から 1 名という 4 名がずっと続いている。

だから 5 名にしたかったら執行者側との相談をする必要があ

る。そういう流れもあって、4 を 5 にできないか議運でこうい

う気分が盛り上がったのでと提案する必要がある。 

 

渡辺          総括だけではなく、一般質問の件数の絡みもあると思う。6 

           月、12 月は 2 日間取っているが、3 月、9 月が 1 日ということ 

           で 5 人、6 人が一般質問するとなるとかなり厳しいものがある。 

           そこも一緒に検討していけたらと思う。 

 

議長          総括質疑が 4名というのが先例確認事項第 6章で文章として 
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決まっていることを守っているので、必要とあらば先例確認事 

項の内容を変更するという手続きが必要となるので、ご承知お 

き願いたい。 

 

杉崎          それは何年か。 

 

議長          平成 23 年 4 月に決定した事項である。 

 

委員長         ではこの 3 月議会の後で必要な場を設けていただき、全協で 

           も話題が出るのか分からないが。議運としてはそういう意向に 

していきたい。それでは 1 番の協議事項については 4 名、13 

日の締切ということで決めさせていただく。 

            2 番、予算審査特別委員会の構成は、総務建設経済常任委員 

長を含めた各常任委員会より 3 名に、副議長を加えた計 7 名と 

する。これも先例確認事項に則っているのでこのようにしたい 

と思う。 

            3 番、休会日の設定についてである。7 日間ある。2 月 20 日

（木）、21 日（金）は委員長報告の調整、26 日（水）は総括質

疑の前調整と事項別明細説明の集約、配信作業、28 日（金）

は一般質問の前調整、3 月 3 日（火）は議員の予算審査準備、

11 日（水）は中学校の卒業式、12 日（木）予算審査の調整及

び予算討論準備のためにそれぞれ理由を持って休会日とする

としたいがよろしいか。 

           （「異議なし」との声あり） 

           協議事項は以上についてだが、他に何かあるか。 

 

露木          細かいが、会期日程はホームページに出すのか。もし出され

るのであれば、テレビ放映日が最終日だけ書いてあるので、町

民の皆さん見ると思うので宜しくお願いしたい。あと現地視察

の話をされていたが、理由を聞きそびれてしまいよく分からな

かった。もう 1 回お願いしたい。 

 

局長          まだ予算審査特別委員会が設置されていない状況だがこの

件については各課の審査を前倒しにさせていただくことも考

えながらということである。 

 

露木          審査に時間がかかるからか。 

 

局長          時間をかけたいというか、かかってしまうであろうという想

定の中で。 

 

委員長         視察をなくして午前中から審査にかかってもいいかもしれ

ないということがあるかもしれないが、まだ予算審査委員会が

設置されていないので、そこは決まり次第、委員長の方から諮

られると思う。そこで決定される。 

            以上をもって議会運営委員会を閉会とする。 
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閉会 13 時 58 分 


